

PAGRE COMMUN

Les Viviers de Noirmoutier



PAGRE COMMUN

Cette espèce vit de 10 à 150 mètres de profondeur. On le trouve principalement dans les eaux côtières de l'Atlantique Est et Méditerranée.

Le pagre est hermaphrodite protandre, ce qui signifie qu'il commence sa vie en tant que mâle puis se transforme en femelle à mesure qu'il vieillit.

Il est souvent préparé grillé, cuit au four, en papillote ou en soupe. Sa saveur subtile, douce et tendre, en fait un poisson très apprécié des gourmets. En Grèce, il est considéré comme un symbole de chance et de prospérité.

Techniques de pêche: *Ligne ou petit chalut*

Zone de pêche: ANE, Golfe de Gascogne

27.VIIIA

Nom commun : *Pagre commun*

Nom scientifique : *Pagrus pagrus*

Nom commercial : *Pagre commun*

Saisonnalité:

Printemps : *Grande période d'abondance*

Été : *Bonne période d'abondance*

Automne : *Bonne période d'abondance*

Hiver : *Produit disponible*

RED PORGY

Les Viviers de Noirmoutier



RED PORGY

This species lives at depths of between 10 and 150 metres. It is found mainly in the coastal waters of the eastern Atlantic and Mediterranean.

Pagre is a protandrous hermaphrodite, meaning that it starts life as a male and then transforms into a female as it ages.

It is often prepared grilled, baked, en papillote or in soup. Its subtle, mild and tender flavour makes it a very popular fish with gourmets. In Greece, it is considered a symbol of good luck and prosperity.

Fishing techniques: Line or small trawl

Fishing area: NSA, Bay of Biscay 27.VIIIA

Common name: Pagre
commun

Scientific name: Pagrus
pagrus

Commercial name:
Common Pagre

Seasonality:

Spring: Great period of
abundance

Summer: Good period of
abundance

Autumn: Good season of
abundance

Winter: Product available